

## Miércoles 22 de mayo de 2019

Reforma Revelan empresas impulsoras de IED en NL

Silvia Olvera Monterrey, México (22 mayo 2019).- Denso, Bergstrom, Kern-Libers, Rosenberger, Vernell, Schneider Electric y Skyish son algunas empresas que contribuyeron a elevar la inversión extranjera directa (IED) en Nuevo León durante el primer trimestre de 2019, de acuerdo con el Secretario de Economía y Trabajo (Sedet), Roberto Russildi. En rueda de prensa, el funcionario refirió que la IED en ese periodo fue por mil 184.9 millones de dólares, un 14.5 por ciento más respecto a enero-marzo de 2018, con datos de la Secretaría de Economía. Del total de esa inversión, 82 por ciento correspondió a ampliaciones y el 18 por ciento fue por la llegada de 12 nuevas empresas. P.C. Nuevo León, sector empresarial, inversión extranjera directa Plantea SHCP fiscalizar economía digital

Jorge Cano Cd. de México (22 mayo 2019).- Arturo Herrera, subsecretario de Hacienda y Crédito Público, afirmó que es necesario comenzar a fiscalizar la economía digital. "La economía digital representa 5 por ciento del PIB, lo que equivale a alrededor de 168 mil millones de pesos. Si no comenzamos a fiscalizar vamos a tener un hueco fiscal", dijo en el foro "Impulsando el Potencial Económico de México". Se espera que este tipo de servicios crezcan en el futuro y representen una gran fuente de recursos públicos, añadió. El primer avance para gravar a las empresas digitales por el nuevo Gobierno fue el programa para que los conductores y repartidores de plataformas como Uber o Cabify paguen sus impuestos mediante una retención, aseguró. P.C. SHCP, economía digital, política fiscal Suben inventarios de crudo en EU

Reuters Washington DC, Estados Unidos (22 mayo 2019).- Los inventarios de crudo en Estados Unidos subieron en la última semana ante una reducción en la actividad de las refineras, mientras que las existencias de gasolina y de destilados también aumentaron, informó la Administración de Información de Energía (EIA). Los inventarios de crudo aumentaron en 4.7 millones de barriles en la semana al 17 de mayo. Analistas esperaban un descenso de 599 mil barriles. Las existencias de crudo en el centro de distribución de Cushing, Oklahoma, tuvieron un alza de 1.3 millones de barriles, agregó la EIA. P.C. Estados Unidos, sector energético, crudo, inventarios Se mantendrá deuda debajo de 45% del PIB

Jorge Cano Cd. de México (22 mayo 2019).- La deuda pública en México se mantendrá por debajo del 45 por ciento del PIB, aseguró el Secretario de Hacienda y Crédito Público, Carlos Urzúa. El anuncio lo hizo ante empresarios reunidos en el foro "Impulsando el Potencial Económico de México" organizado por el American Society Council of the Americas. "El objetivo es que se mantenga constante o baje, pero que no suba" afirmó. P.C. SHCP, crecimiento económico, deuda Urge industria de EU a aprobar T-MEC

Silvia Olvera Monterrey, México (22 mayo 2019).- La Asociación Nacional de Manufactureros en Estados Unidos (NAM, por sus siglas en inglés) urgió a su Gobierno a aprobar el T-MEC a través de un documento en donde establece los beneficios por estado que han tenido y que tendrán por la relación con sus socios comerciales. El diagnóstico titulado "Hoja de datos estatales T-MEC" evidencia cómo le ha favorecido a cada estado los aranceles cero que ya tienen con México y Canadá, y que representan en muchos casos sus principales destinos de exportación. Incluso en los dos estados de la Unión Americana que más exportaciones tuvieron en el 2018, su destino número uno fue México. P.C. Estados Unidos, T-MEC, sector industrial Reestructura IMSS su gasto

Juan Carlos Orozco Cd. de México (22 mayo 2019).- Las finanzas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) han sido un dolor de cabeza para la Administración pública desde hace muchos años. La pesada losa del gasto en jubilaciones y pensiones de los asegurados fue transferida al Gobierno federal para intentar sanear los estados financieros del organismo. La renuncia de Germán Martínez a la dirección del Instituto se dio en un momento en que, dentro de los reducidos márgenes de maniobra que tienen las finanzas, parecía que el gasto del organismo iniciaba un proceso de reorientación, según su informe financiero al primer trimestre. P.C. IMSS, finanzas públicas El Economista México bate récord histórico en ensamble de vehículos pesados Lilia González México rompió récord histórico en la producción de vehículos pesados al cierre del primer trimestre del 2019, con el ensamble de 51,058 unidades, como resultado de alta demanda de ventas en el mercado de Estados Unidos. De acuerdo con cifras de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT), la industria mexicana fabricó 1.6% más unidades de enero a marzo del presente año comparado con el 2015, año en el que se registró la mayor producción del sector, con 50,210 unidades pesadas. Las 51,058 unidades fabricadas, entre ellas camiones, autobuses y tractocamiones, al primer trimestre representan un aumento del 40.18%, comparada con las 36,422 unidades producidas durante el mismo periodo del 2018. P.C. ANPACT, vehículos pesados, producción Ingresos generados por el sector servicios repuntan en marzo Ana Karen García Durante marzo del 2019 los ingresos generados por las empresas de servicios en México crecieron 2.42% a tasa anual. Esta situación implicó un repunte significativo en el sector después de cuatro meses consecutivos con crecimientos por debajo del 1 por ciento. En su comparación inmediata, el sector también mostró mayor dinamismo, rompiendo la tendencia negativa de los cuatro meses previos con un crecimiento de ingresos de 1.11% en relación con febrero del 2019, de acuerdo con la Encuesta Mensual de Servicios del Inegi (Instituto Nacional de Estadística y Geografía). P.C. INEGI, sector servicios, ingresos Pemex apuesta a extraer más crudo a través de subcontratación Jorge Monroy Y Karol García Petróleos Mexicanos (Pemex) iniciará la producción acelerada de sus nuevos campos en desarrollo en agosto próximo, por lo que concluyó con la licitación de servicios y equipos de los 20 campos y añadió dos nuevas áreas a su estrategia, con la cual pretende llegar al 2024 con una producción de 2.64 millones de barriles gracias a hasta 40 desarrollos nuevos anuales en la presente administración. Además, el director general de la empresa, Octavio Romero Oropeza, adelantó que mediante pruebas ya inició las actividades en el campo terrestre Ixachi, que es el mayor de los campos que comenzará a desarrollar Pemex, en Tierra Blanca, Veracruz, que es además el mayor campo terrestre descubierto en los últimos 25 años y que según la estatal, producirá 80,000 barriles diarios de crudo ultraligero de 40 grados API para el 2022, lo que implica un

incremento de 20 veces en relación con la producción actual del campo y el equivalente a 5% de la producción actual de la empresa. P.C. PEMEX, sector energético, licitaciones, producción, crudo CTM emplazará a huelga a más de 2,000 empresas en Sonora María Del Pilar Martínez Javier Villarreal, líder sindical de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) en Sonora, amenazó con realizar un paro masivo de actividades en contra de más de 2,000 empresas de sectores como manufactura, servicios y minería, y presentó un emplazamiento a huelga para el próximo 8 de julio. Este es el primer emplazamiento a huelga masivo desde que se aprobó la nueva Ley Federal del Trabajo, promulgada el 1 de mayo, y tiene como principal demanda del sindicato que se atienda la falta de atención de servicios como salud, vivienda y créditos para el consumo de los trabajadores. P.C. CTM, reforma laboral, sector empresarial, huelga Gasto en inversión del IMSS, el más bajo desde 1990 Elizabeth Albarrán Durante el primer trimestre del año, el gasto en inversión física que hizo el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) sumó 151.6 millones de pesos, 80.5% menos respecto al mismo periodo del 2018. Este es el monto más bajo que se haya registrado en un primer trimestre desde que se tiene registro. Si sólo se considera el mes de marzo, la reducción es de 93.2% al ejercerse 18.7 millones de pesos. P.C. IMSS, gasto, finanzas públicas Austeridad detona crisis histórica Maribel Ramírez La renuncia de Germán Martínez Cázares a la dirección general del IMSS, bajo una extensa carta con la que pone el dedo en la llaga, se da en medio de la mayor crisis por insuficiencia de insumos y medicamentos en el sistema nacional de salud. La proclamada austeridad, sumada a la inexperiencia y abrumadora desorganización, ha llevado a medidas que han generado inconformidad en muchos ámbitos dentro del sector salud, empezando por los médicos y demás profesionales que atienden a los pacientes. Una serie de marchas y movilizaciones de médicos y enfermeras en distintas entidades de la República se viene desarrollando desde inicios de año reclamando pagos atrasados y los insumos mínimos para hacer su trabajo, es decir, medicamentos y material para dar atención en hospitales y centros de salud. P.C. IMSS, crisis, austeridad, servicio CDMX, con su peor inicio de año en generación de empleo desde 2009 Camila Ayala Espinosa En los primeros meses del año, la Ciudad de México, motor económico del territorio nacional, presentó su peor resultado en generación de empleos formales desde el 2009, año de la crisis económica y financiera. De acuerdo con datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, en el primer cuatrimestre del 2019, la capital creó 20,202 trabajos asegurados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el nivel más bajo desde el mismo periodo del 2009, cuando se perdieron 33,950 plazas. P.C. CDMX, empleo La Jornada Pemex: se agregan dos campos a exploración Néstor Jiménez, enviado Tierra Blanca. Resultado de las inversiones que hará el gobierno federal en Petróleos Mexicanos (Pemex) en este y los próximos dos años, la empresa productiva del Estado volverá a ser palanca del desarrollo nacional, sostuvo ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador. Durante una visita de trabajo al pozo petrolero Ixachi, en Tierra Blanca, Veracruz, considerado el yacimiento de tierra más importante que ha sido descubierto en los pasados 25 años, aseguró que en los últimos tres años de su gobierno Pemex tendrá excedentes que se destinarán al desarrollo y las finanzas públicas, como se hacía anteriormente. P.C. PEMEX, sector energético, finanzas públicas, gobierno federal Asegura Urzúa que las finanzas públicas están muy sanas Israel Rodríguez Ciudad de México. El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Carlos Urzúa Macías, aseguró que las finanzas públicas están muy sanas y señaló que los ejes rectores de la actual política económica estarán fundamentados en la austeridad, honestidad y combate a la corrupción. El pilar para asegurar la estabilidad macroeconómica son las finanzas públicas sanas y el compromiso del gobierno federal de mantener una disciplina fiscal, señaló. P.C. SHCP, finanzas públicas Analiza AMLO un centro de distribución de combustibles en Tula Alma E. Muñoz y Alonso Urrutia Ciudad de México. El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que analiza la construcción de un centro de distribución de combustibles en los terrenos de Tula, Hidalgo, donde se proyectó la fallida refinería Bicentenario, que dejó una deuda de mil 500 millones de pesos. &ldquo;Vamos a buscar la forma de darle uso. Se está hablando de que pueda servir para almacenar combustible, porque está en un lugar estratégico para distribuir gasolinas. Centro de acopio para distribuir en la región. Darle uso, pero hay que resolver porque quedó a medias&rdquo;, dijo en su conferencia de prensa. P.C. AMLO, sector energético, Hidalgo, centro de distribución, gasolina Peso se aprecia, en espera de información relevante Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se apreciaba este miércoles de la mano de otras monedas emergentes, mientras el mercado aguarda datos económicos e información relevante, como las minutas de la Reserva Federal de Estados Unidos más tarde en el día, además de la inflación local y la revisión final del PIB de México. La moneda local, que avanzaba por tercera sesión consecutiva, cotizaba a 18.9535 por dólar, con una ganancia de 0.27 por ciento o 5.12 centavos, frente a los 19.0047 pesos del precio de referencia de Reuters del martes. P.C. tipo de cambio El País López Obrador recurre a un hombre de confianza para cerrar la primera crisis de su Gobierno LUIS PABLO BEAUREGARD A menos de 24 horas de haber sufrido la primera baja de su Gabinete, López Obrador ha nombrado a un hombre de confianza como director del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). El presidente mexicano intenta cerrar de la forma más rápida posible la primera crisis dentro de su Gobierno tras la dimisión de Germán Martínez Cázares, quien abandonó el cargo denunciando luchas por el poder y los recursos al interior del Ejecutivo del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). Zoé Robledo es el nuevo piloto del IMSS y deberá guiar una gigantesca institución que, como alertó su antecesor en el cargo, está castigada por la precariedad y los recortes. P.C. AMLO, IMSS, crisis ¿Y si China se venga con el iPhone? Todo lo que Apple puede perder en la guerra de Huawei RETAMAL (AFP) / ATLAS PABLO G. BEJERANO El veto de Google a Huawei, seguido de nuevos portazos de otras empresas estadounidenses, como Intel o Qualcomm, ha tensado la cuerda en la industria tecnológica. La inclusión de Huawei en la lista negra de Estados Unidos impide a las compañías de este país vender hardware y software a la firma china. Las consecuencias no se pueden prever a largo plazo. Pero sí se espera que haya represalias por parte de Pekín. P.C. China, Estados Unidos, guerra comercial